

## La flamme de l'espoir !

J-3 mois

Le Collectif pour le respect des droits de l'Homme :

« Action Tibet »

« Remettre les droits de l'homme au coeur des jeux... »

« La flamme de l'espoir... »

appelle à un

**Rendez-vous jeudi 8 mai 2008**  
**18h Esplanade de la Paix à GAP (Hautes Alpes)**

La flamme de l'espoir « **1heure, 1 bougie** » sera allumée à compter du Jeudi 8 mai à 18h, journée symbolique pour la liberté et trois mois jour pour jour avant l'ouverture des Jeux Olympique de Pékin, de 18h à 19h, Esplanade de la Paix à Gap.

Ensuite tous les jours de la semaine à la même heure, et les samedis matins à partir de 10h au même endroit, pour un rassemblement collectif. Une flamme de l'espoir mais aussi une chaîne humaine dont les maillons forts se relaieront tour à tour afin de vivre dans l'action sans interruption jusqu'à l'ouverture des jeux.

Objectif : Montrer notre détermination pour le respect des droits de l'homme en Chine, et au-delà de la cause tibétaine, partout dans le monde.

Vous voulez participer ? Inscription à l'adresse : [germone@wanadoo.fr](mailto:germone@wanadoo.fr)

**Cette forme d'action peut-être relayée partout en France et même au delà...**